
 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和6年度 男女共同参画フォーラムアンケート結果 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6年 6月 

木更津市地域共生推進課



 

概要 
 
 
1 名称 
 令和 6年度 木更津市男女共同参画フォーラム 
 
2 日時 
 2024（令和６）年6月 15日（土曜日）13:30-15:00 
 
3 場所 
 金田地域交流センター 多目的ホール 
 
4 講師 
 小澤 綾子さん 
 
5 テーマ 
 だれもが自分らしくいられる社会を目指して 
 
6 参加者数 
 62 名 
 
7 アンケート方法 
Logo フォームを利用したWEBアンケート 
 
8 有効回答数 
 35（56.5％） 
 
9 URL 
https://www.city.kisarazu.lg.jp/soshiki/shimin/chiikikyoseisuishin/1/9614.html
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問１ あなたの年齢をお聞かせください。（n=35） 
 

 
 
問２ あなたの性別をお聞かせください。（n=35） 
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問３ あなたの職業をご記入ください。（n=35） 

 
 
問４ このフォーラムを何でお知りになりましたか（複数回答可）。（n=39） 

  



 3 

問５ これまでに男女共同参画フォーラムに参加したことがありますか。（n=35） 
 

 
問６ 本日のフォーラムの内容はいかがでしたか。（n=35） 

 
問7 本日のフォーラムへのご意見・ご感想、また、今後のフォーラムでとりあげて欲しいテ
ーマなどがございましたらご記入ください。（n=24） 
□『やり方は、100万通り』という言葉がとても良かったです。アンパンマーチの歌詞は私
も昔から『すごく深い意味がある歌詞だなぁ。』とまったく同じ事を思っていました。 
□今日は自分がやろうとしている事に近いフォーラムでしたので参加させて頂きました。キ
ャリアコンサルタントの資格を取得し生きづらさを感じている方々や悩みを抱えている
方々の役に立てればと思っております。ライフラインチャートの使い方とても参考になり
ました。今回見せて頂いたフォーラムを参考にさせて頂き精進して行こうと改めて思いま
した。ありがとうございました。 
□私は木更津手話サｰクルの会員で耳の聞こえない、聞こえにくい人々と交流してます。こ
の講演会でも手話通訳者を準備して欲しかったです。 
□久しぶりにポスターを見て講演会を聞いてみたいとピンと来ました。参加出来て良かった
です。ただ無料だったせいか当日キャンセルなのか空席がちらほらあったのが残念です。
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友人は前日に定員オーバーで断られていたので。満席になるといいですよね！ありがとう
ございました。 
□今回、初めて綾子さんの講演に参加しました。疾患を持ちながらも、すごく元気で前向き
な方で驚きました。歌も選曲も素晴らしかったです。進行性の病気で亡くなった主人のこ
とを思いながら、聞かせていただきました。介護を通じて、社会に伝えたいことなど、た
くさんあります。今は忙しいからとか、落ち着いたらなんて言ってないで、少しずつ動け
たらと思いました。また、私自身伝えるだけではなく、何かお手伝い出来るように、勉強
していきたいと思います。本日は本当にありがとうございました。 
今後のフォーラムで取り上げてほしいテーマは『ヤングケアラー』や『子ども食堂』につ
いて、木更津市で実施している支援についてお話が聞ければ幸いです。 
□今日は小澤綾子さんのお話が聞きたくて参加させていただきました。綾子さんが、会場を
車椅子で走ったり、気温や水分補給を気にしてくださったりと、参加者に寄り添ってくだ
さったので、会場に一体感が生まれていました。綾子さんの温かいお人柄は歌にも表れて
いて、どの曲も心に響いて泣いてしまいました。綾子さんのお話を聞いて、自分にできる
ことを少しずつ重ねて、明るく前向きに生きようと思いました。貴重な機会をくださりあ
りがとうございました。 
□わたしは長い間特別支援教育に携わっています。障害と言っても色々だし、こどもなの
か、成人しているのか、でも違ってくる。また、障害のある子の保護者の方の存在もあり
ます。それぞれの立場、目線から見たこの、世の中が、光あふれる、愛に溢れる世の中に
なるために、まずは自分が自分らしく輝いていたいと思いました。綾子さんの輝きが、こ
んなにも多くの人に伝わり、愛と勇気を与えているのですから、わたしもなれますね。勇
気と、可能性をありがとうございました！ 
□とても分かりやすく、訴えたいことが伝わってきました。 
□フェミニズムについて知りたいです。ネット上のフェミニズムのなかには、男性を理不尽
に攻撃しているものがあり、フェミニズム自体が攻撃的なもののように見受けられます。
正しく理解を深めたいので、取り上げていただきたいです。 
□生きる勇気を頂きました。ありがとうございました。 
□全体的にはとても良かったが、参加者がもっと講演する方と関われた方が良いと感じた。
貴重な話を聞けた。 
□もっとたくさんの方に聴いてほしいと思いました！ステキなフォーラムを企画いただきあ
りがとうございました！ 
□とっても貴重なお話しをありがとうございました。可能性は無限大！という事を学びまし
た。 
□自分そのものでいいということを学びました。 
□小澤さんのお話も歌もとても心に響きました。特に「やり方は100万通り」の言葉に勇気
をもらいました。みんなと違っても自分らしくいられるのが、大切ですね。同病の息子と
参加しましたが、小澤さんの挑戦する姿から息子も何か勇気、希望を感じたようでした。
ありがとうございました！ 
□とても、貴重なご講演ありがとうございました。障害児の母となり、経験してきたことが
重なり、ぐっとくるものが多くありました。是非、色んな人に聞いてもらいたいと思いま
した！ 
今後、インクルーシブ、インクルージョンについて、考える機会があれば参加したいで
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す。 
□とても良いお話が聞けて感動いたしました。木更津市（近隣）での開催で参加できて良か
ったです。お元気にご活躍ください。 
□小澤さんが明るくハキハキされていてとても良かったです。自分自身の悩みがささいな事
だと感じました。やはり、生きているうちに先のばしにせずに、やりたい事をどんどんや
っていかないといけないなあと改めて思いました。誰にも明日は確実にあるとは言えませ
んものね。これからも色々な所で講演される事を願っております。素敵な御縁に感謝致し
ます。 
□スイッチが入りました。 
□聞いていて涙、なみだでした。もう少し前を向き直していこうと思いました。参加して本
当によかった。ありがとうございました。 
□障害がありながら一生懸命頑張っている前向きさが素晴らしい。 
□小澤さんのお話を聞き、障害があることを感じさせない元気な声で逆に元気を貰いまし
た。私は耳の障害を持った息子を育てました。人の目を気にしていた時もありましたが、
親が開き直って教育しなければダメと言われ、周りの目を気にせず接しました。どうかこ
れからも頑張ってください。 
□健康がいかにありがたいかよくわかりました。自分らしく生きている様子がよくわかりま
した。おかげさまと言える社会になってほしいと思いました。とても聞きやすかったで
す。エネルギーをいただきました。 
□何のために生きているのだろうと考える事から一変してあきらめない。人生で常に前向き
にとらえ明るく生きようと考えるりっぱな人生に感動した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


